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和の共演古民家と和雑貨

　11 月２日から４日にかけて旧吉
松家住宅で『吉松邸まつり』が
あり、 約１，４００人 が 訪 れまし
た。織物や一閑張りといった伝統
工芸品をはじめ、木工雑貨や苔
玉など多くの作品を畳の上に展示。
出展者からは「大正時代の建物
と作品がとても合う。お客さんとも
座り込んで話せて楽しい」という
声も聞かれました。多くの人が作
品との出会いを楽しんでいました。
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INTERVIEW

素敵な雰囲気

２人で遊びに来ました。素敵な置き物や
洋服がたくさん見られて、すごく楽しかっ
たです。どの作品も、和風な感じが建物
にとても合っていると思います。特に鬼
の人形が面白かったです。繊細な技術
で作られていて、すごいなと思いました。

3Scene

健康への理解を深めよう

　11月３日、第30回市民健康ウォー
クが開かれ約１２０人が参加（主
催：市スポーツ推進委員協議会）。
地域生活支援センター Wing を
発着点とする３㎞と６㎞の２コース
に分かれ、それぞれに汗を流し
ました。同イベントは１週間に１回
以上 30 分以上の運動を推進する

『みんながスポーツ１１３０県民運
動』の一環で開催。健康への理
解を深める良い機会となりました。
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INTERVIEW

孫と共に参加

昨日から泊りに来ていた孫を連れて参
加しました。普段、運動することがあまり
ないので、運動公園の展望台への階
段がとてもきつく感じました。孫は先頭を
切って歩いていたので、ついて行くのに
必死（笑）。でも、とても楽しかったです。

男子厨房へ誘
いざな

う料理教室

　10 月 25 日、総合保健福祉セン
ターで男性料理教室があり、13
人が参加しました（主催：福祉保
健課）。家族から借りたというエプ
ロンを身につけた参加者は３品の
調理に挑戦。指導に当たった食生
活改善推進員も驚くほどの手際の
良さで料理を完成させていました。
　また、栄養士による高血圧予防
や減塩に役立つ調理法などの講義
もあり、熱心に聞き入っていました。
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福島地区・西今町在住

中原鉄矢さん

INTERVIEW

初めての料理

初めて参加しました。普段、料理は家内
任せですが、今日の調理は楽しかったで
す。朝ごはんを遅めに、しかもしっかり食
べてきたので試食が進むか心配でした
が、結果は完食。とてもおいしかったで
す。また、次回も参加してみたいですね。

社会の一員を自覚就業体験

　11 月５日〜７日の３日間、福島高
校２学年の生徒 84 人が市内 26
事業所で就業体験（インターンシッ
プ）をしました。同体験は社会を
支える一員としての自覚と、働く目
的を理解するために実施。市役
所では５人の生徒が研修しました。
初日は緊張気味だった生徒も、最
終日には和んだ表情で、すっかり
職場の一員といった雰囲気。働く
ことの意義を学んだ３日間でした。
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INTERVIEW

多くを学んだ

総合政策課で広報の取材に同行し、カ
メラの使い方を教わりました。『人物』を
撮るのはおもしろかったです。誤字脱字
を修正する『校正』の作業も興味深く
感じました。これまで知らなかったパソコン
の機能も学ぶことができ、良かったです。

My Town Topics

まちの話題
市内の話題や出来事などを写真を交えて紹介します。

統計調査の貢献に感謝状

　11 月19日、宮崎県庁で『平成
24 年度統計功績者表彰式』があり、
串間市の小田原ハナエさん（都井
地区・東）に感謝状が贈られまし
た。今回の感謝状の交付は、経済
産業省が所管する統計調査に対す
るもので、小田原さんはこれまで工
業統計や商業統計など計 16 回の
統計調査を担当。ほか国勢調査な
ど多くの調査にも協力され串間市の
統計行政の推進に貢献されました。
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21世紀生き抜く力を伝授

延岡市在住

吉本治子さん

INTERVIEW

子育ての役に

これから子育てをしていくのに、とても
役に立つ講演でした。特にお手伝いを
させることが仕事に役立つという点が
印象に残っています。子どもが将来夢の
ある仕事ができるよう、わたし自身も夢を
持って子育てをしていきたいと思いました。

　11 月９日、串間市文化会館で串
間青年会議所創立 35 周年記念
講演として、九州ルーテル学院大
学客員教授の大畑誠也氏が「悪
戦苦闘能力を身につけよう！ 」と
題して講演。校長として多くの学
校に赴任し、生徒数増加に成功し
た経験を、大きな身振りで紹介しま
した。あいさつや手伝いなどが教
育の基本であるという話に、約５０
０人の観客が聞き入っていました。

都井地区・東在住

小田原ハナエさん

INTERVIEW

会話が楽しい

統計調査員をした回数は、自分でも数え
きれないほど。苦に思ったことはありませ
ん。みなさん快く協力してくれ、会話がと
ても楽しいです。感謝状をいただき、調
査員も終わりかな…と思っているのです
が、次の統計が待っているようです（笑）。
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叙位伝達式がありました
プラス

まちの話
題

元串間市議会議員で勲五等双光旭日章を受けている故鈴木鐵郎氏
がこのほど正六位に叙され、11 月5日、市役所で市長からご遺族に
位記が伝達されました。鈴木氏は昭和 46 年から串間市議会議員を５
期 20 年にわたり務められ、議長や副議長、文教厚生常任委員会委員
長などを歴任され、地方自治の発展に多大な貢献をされました。これま
でのご功績に改めて感謝申し上げるとともに、ご冥福をお祈りいたします。 市長室で行われた叙位伝達式


